



Allez mon grand,
gratouille voir sur ton
dulcimer acheté sur
<http://lelienmusical.free.fr>



Le dulcimer est proche de l'épinette que l'on peut trouver dans les Vosges. Mais dès que l'on entend cet instrument on est transporté en Amérique du nord en s'imaginant en cow-boy. En effet le dulcimer vient d'Amérique du Nord et particulièrement des Appalaches (montagnes de l'est des états unies). Il fait partie de la famille des cithares. Son nom vient du vieux français *doulce melle*, signifiant "douce mélodie". Le dulcimer a l'avantage de produire des sons et des mélodies très agréables en bougeant simplement un doigt de la main gauche sur le manche et en gratouillant avec un petit médiateur de la main droite. Il est donc très facile d'accès, mais des virtuoses des montagnes prouvent toutes les possibilités extraordinaires de cet instrument. Le dulcimer est d'origine européenne, on le doit à nos amis celtes. On trouve des instruments ressemblant en France bien sûr avec l'épinette mais également en Allemagne sous le nom du hummel, du scheitholt et du langeleik en Norvège.

Après une longue période d'oubli, le dulcimer a connu un regain d'intérêt dans les années 1970, à la faveur du mouvement folk.

